



長万部町地域おこし協力隊通信

かめちゃん通信

謹賀新年 本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

初めての就職でしたが、皆様のご協力のおかげで、無事長万部町民として新年を迎えることが出来ました。

さて、かめちゃんの地元である山口県下関市を含む九州文化圏では、初詣は「三社参り」という少し変わったお参りをする地域があります。通常初詣と言え、お参りする神社は1か所だけですが、「三社参り」は、鎮守様（ちんじゅさま）、氏神様（うじがみさま）、産土神様（うぶすなかみさま）、別々の3つの神社をお参りします。おかげで、少し神社の規模が大きくなると、元旦は何時に行っても長蛇の列です（笑）。それでは、お知らせと活動報告をします。

「大鉄道写真展－長万部展－」開催！

10月号広報誌でお知らせしていた「大鉄道写真展－長万部展－」を開催します！

1月13日(水)から2月14日(日)まで、学習文化センターロビーと町民センターにて、鉄道写真を展示します。関連企画として、1月31日(日)には文化ホールでトークショーも開催予定ですので、ぜひいらしてください！

詳しくは、本広報誌16ページの生涯学習情報をご覧ください！

オンライン研修

新型コロナウイルスの感染拡大による影響がぶり返していることもあり、オンラインによる研修が増えています。現在、活動の一環として通信教育にて図書館司書資格の取得を目指し勉強をしています。図書館司書資格の通信教育においてもオンライン授業が始まったので、事務所でイヤホンをつけることが増えますが、遊んでいるわけではないので温かく見守っていただければと思います。

図書館まつり

10月末から11月初めにかけて、「図書館まつり」が開催され、色々なことをさせていただきました！

中でも印象に残っていることは紙芝居や絵本の読み聞かせを実際に行ったことです。初めての挑戦でしたが、何とか読み切ることができました！また挑戦してみたいと思っているので、その際は是非聞きに来てください！（亀田純孝）



学習文化センターの臨時閉館にともない、絵本の読みきかせ動画を作ったのでぜひご視聴ください！

URL : <https://www.youtube.com/channel/UC7WtmGOyPa5FRXcmWcQDuxQ>